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市政に反映された主な提言 

 

■協働：市民が安心して生き生きと活躍できる社会を実現する 

・新型コロナウイルス感染症対策(2020.4～) 

「感染症対策緊急提言(2020年 4月)」「ポストコロナ社会への提言(2020年

5月)」を行い、家賃補助や飲食店支援など、多くが実現しました。 

・丹波市市民プラザの開設(2019.10) 

 市民との協働を支える仕組みづくりを提言(2016年 

9月)、市民プラザの運営に反映されています。 

・市民憲章の制定(2019.10)  

市民が主役として誇れるよりどころの明文化を提言 

(2019年 10月)、市民憲章につながりました。 

■共感：持続可能な経済社会を作り丹波市への共感を広げる 

・道の駅丹波おばあちゃんの里が重点道の駅に(2020.2) 

 春日 IC が近畿圏の観光拠点として重要であると指摘(2018 年 9 月)、丹波

おばあちゃんの里の強化や拡充計画に活かされました。 

・丹波市総合計画後期基本計画(2020.3) 

 国連が提唱する持続可能な開発目標「SDGs」への取り組みを提言(2019年

3月)、総合計画の柱として反映されました。 

■多様性：多様なはたらき方や生き方、子育てを応援する 

・医療介護情報連携システムの整備(2019.7) 

健康まちづくり戦略の必要性を指摘(2018年 6月)、医療と介護をつなぐシ

ステムの整備や健康寿命延伸モデル都市の取り組みに発展しています。 

・氷上回廊水分れフィールドミュージアム構想(2018～) 

 氷上回廊を背景とする多様性を市民の誇りとして育む重要性を提言(2016

年 3月)、ミュージアム構想として実現しました。 

・デジタル市役所基本構想(2020.9) 

 国が進めるデジタル化への対応の必要性を指摘(2019年 

12月)、市が持つ避難所データ等の公開やデジタル市役 

所計画、教育情報化の推進につながりました。 

・子育て支援公園整備基本計画(2020.9) 

 子育て世代目線で公園整備を進める必要性を指摘 

(2020.03)、基本計画策定につながりました。 

後援会登録はこちらから 
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広
い
視
点
で 

議会での議論を少しでも身近に届けよう

と、ホームページでの発信を続けています。

議会に提出された議案をほぼすべて徹底解

説するなど、どこよりも分かりやすい市政の

「いま」を届けるよう努めています。後半 2

年にお届けした約 40 本からの一例― 

・種子法をめぐる議論沸騰(2019.1.16) 

・まちなかホテルの処方箋(2019.2.21) 

・2019 年度予算案を読む(2019.3.14) 

・丹波市決算、不認定へ(2019.9.29) 

・議案撤回？！(2019.10.7) 

・丹波市総合計画を読み返す(2019.10.15) 

・黒井城は甦るか(2019.12.23) 

・107 回 3月議会は組織改編など(2020.3.6) 

・コロナ対策補正予算まるわかり(2020.05.12) 

◆◇ホームページで分かりやすく◇◆ 

市政の「いま」をホームページで発信中！ 

コロナウイルス感染症に関しては、いち

早く丹波市の取り組みの一覧をとりまと

め、多くのアクセスをいただきました。 
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サイトではさらに詳細も。 

   


